

\*. Nous voyons qu'en Bavière dans la Chambre des députés les catholiques sont aujourd'hui en majorité et que, grâce à cette situation, les lois sur l'instruction vont subir une heureuse réforme demandée avec instance par les évêques bavarois.

\*. Il est question de former dans les Chambres de Hollande un parti composé des membres catholiques qui serait désigné sous le nom de parti du centre.

Quatorze catholiques appartenant à la seconde Chambre ont pris l'initiative de cette organisation.

\*. Deux protestants, habitants de Cincinnati, M. M. Joseph Bultre et Lewis Worthington, ont acheté le *United States Marine Hospital*, au prix de 75,000 dollars, et l'ont présenté aux Sœurs de Charité, sous les seules conditions que l'institution serait ouverte aux malades pauvres et de préférence aux femmes, et aux enfants. Le bâtiment avait coûté naguère 360,000 dollars au gouvernement.

\*. Le Frère Henri, gardien de la grotte de Lourdes depuis vingt-cinq ans, s'est endormi dans le Seigneur, le dimanche 25 octobre, dans la maison des missionnaires. Tous les pèlerins le connaissaient, car il ne quittait jamais son poste d'honneur et de dévouement aux pieds de Marie. On lui accorda cependant de faire partie du pèlerinage ouvrier à Rome en 1889. Le Cardinal Langénieux voulut lui-même le désigner au Souverain-Pontife et par deux fois Léon XIII reposa ses mains avec tendresse sur la tête de l'humble Frère.

\*. On signalait la présence à Lourdes, à la fin d'octobre, de M. le duc de Norfolk. C'est la onzième visite faite par le noble lord au sanctuaire de la Vierge Immaculée. Une dame anglaise, présente déjà à Lourdes depuis quelque temps pour remercier la très sainte Vierge de son retour au catholicisme, a suggéré à son illustre compatriote d'organiser pour l'année prochaine un grand pèlerinage anglais. M. le duc a promis de se joindre aux pèlerins et d'aider les organisateurs de toute son influence et d'un concours efficace, bien qu'il ne lui soit pas possible de s'occuper des détails mêmes de l'organisation.

\*. Le nouveau primat de Grau vient d'être nommé; c'est un moine bénédictin qui recueille la succession du Cardinal Simor; Claus Vaxsary, abbé de Martinsberg, devient Archevêque de Grau. On s'accorde à reconnaître dans le nouveau prélat, avec une grande piété, une vaste érudition et un ardent patriotisme. Professeur distingué pendant de longues années, il avait été élu Abbé de Martinsberg en 1885 et consacra une grande partie des revenus considérables du monastère au développement de l'instruction populaire, à l'entretien et à la fondation d'écoles diverses. Il construisit, entre autres l'*Obergymnasium* de Raab, qui lui coûta 120,000 florins, un asile pour-enfants confié à des religieuses, pour lequel il dépensa 60,000 florins. D'autre part nombre d'églises purent être restaurées grâce à sa munificence.